
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa:   SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE O REPASSE QUE A PREFEITURA FEZ  À 

BIOSAÚDE E FOI RETIDO PELA JUSTIÇA. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   604/2015 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando  a seguinte informação: 

 

- Os valores repassados pela Prefeitura à Bio Saúde para o pagamento de 

funcionários foram realmente bloqueados pela Justiça? 

 

- Favor enviar comprovante que esse repasse foi retido pela Justiça? 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 14 de agosto de 2015 

 

 

 

 

LEONILDES CHAVES JUNIOR 

VEREADOR – PC do B 

 


